

Hotfilder / Macke in Stuttgart gestartet

Tanzen. Dr. Marc Hotfilder und Heike Macke (Die Residenz Münster) stellten sich am 15.08.2007 auf dem GOC Rising Stars Turnier in der Hauptgruppe S Standard der internationalen Konkurrenz. Von 226 Startern erreichten sie immerhin den 184 Platz. Gegen die starken Paare aus Osteuropa und Italien, die mit ihnen in einer Runde getanzt haben, war es schwer eine bessere Plazierung zu erreichen..

Am 17.08.2007 stellten sie sich auf dem IDSF Grand Slam Turnier erneut der Herausforderung. Bei 327 Startern ertanzten sie sich hier immerhin den 264. Platz.
Kommentar Hotfilder/Macke: „Wenn nur die Hälfte der startenden Paare weitergewertet werden dürfen und in der eigenen Runde 5 deutlich bessere Paare dabei sind, freut man sich über jedes Kreuz“.

Stimmt! Herzlichen Glückwunsch.